
PEDIDO DE INFORMAÇÃO  01/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários desta, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Turismo, Industria Comércio, Cultura e Esportes - SECTICCE, o seguinte:

*Que esta Casa Legislativa seja informada se existe lei 
(Decreto ou outro documento) limitando o número de vendedores ambulantes, nas 
dependências do Camping Municipal.

Em caso positivo, enviar cópia do documento.

Em caso negativo, informar o critério utilizado para a 
escolha desses vendedores.

JUSTIFICATIVA:

Em atendimento às várias solicitações de pessoas que têm 
interesse em comercializar seus produtos naquele local.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 10 de 
janeiro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
            BANCADA DO PSB 
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INDICAÇÃO   07/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários desta, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Turismo, Industria Comércio, Cultura e Esportes - SECTICCE,  o seguinte:

*Que seja estudada a possibilidade de disponibilizar cursos 
profissionalizantes aos funcionários públicos – OPERADORES DE MÁQUINAS.

JUSTIFICATIVA:

Visando o aperfeiçoamento profissional desses funcionários, 
tendo em vista que estamos na era tecnológica, onde a fabricação das máquinas está em 
constante evolução e esses cursos servem para atualizá-los. 

Quando a prefeitura coloca à disposição do profissional esses 
cursos, este empregará técnicas corretas na operação, manutenção e regulagem das 
máquinas que estão sob a sua responsabilidade, resultando na otimização do serviço e, 
ainda, redução de custos com o conserto, visto que estando o funcionário bem preparado, 
consertos serão eventuais.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 12 de 
janeiro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
                BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP
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VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 31/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal – Setor 
Competente, o seguinte:

1)Que sejam tomadas providências visando colocar em 
condições o prédio onde estão instalados os equipamentos necessários para a obtenção 
do SINAL da RBS TV, na Rua Osvaldo Aranha;

2)Realizar, através do setor de engenharia, uma vistoria na 
torre de propriedade do município, e após seja emitido um laudo técnico, para que 
sejam adotadas as providências cabíveis para colocar o sinal da RBS TV em boas 
condições.

JUSTIFICATIVA:

Tem sido uma constante sermos procurados por munícipes 
preocupados e indignados com a falta do sinal da RBS TV. As instalações estão 
totalmente inadequadas e demais equipamentos sucateados, o que impede os técnicos de 
realizarem os reparos necessários.

Como a TV faz parte do entretenimento de todos e nem todos 
têm TV por assinatura, fica uma parcela de munícipes impedida de acompanhar as 
programações. 

Quanto à torre de transmissão, ficamos sabendo, 
informalmente, que há grande risco de desabamento por apresentar problemas de má 
conservação. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 12 de 
janeiro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP
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VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 
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